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Top 7.4 Sachstand alter Bahnhof - Feldwirtschaftsweg

ORM Fremgen teilt mit, dass bei der Brückensanierung der A8 der Feldweg als 
Baustraße ausgebaut worden sei. Dieser sei aber noch immer nicht zurückgebaut. 

Herr Banowitz kann mitteilen, dass der Auftrag für diese Rückbaumaßnahme ergangen 
sei, hier gäbe es keinen Dringlichkeits-Vermerk, so dass die Firma nach Rückfrage 
heute mitgeteilt habe, dass sie in den nächsten Wochen den Rückbau beginnen werde. 
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